



Der MCS trauert um Kurt Wallenwein



Am Donnerstag, 05. September 2024, ist MCS-Mitglied Kurt Wallenwein im Alter von 93 Jahren gestorben.

Das Oberhaupt der Motorsportfamilie Wallenwein tingelte jahrzehntelang als Weltenbummler von Wertungsprüfung zu Wertungsprüfung und drückte mit seinen Söhnen und Enkeln der deutschen Rallyszene seinen Stempel auf. Als 65-Jähriger kämpfte er beim spanischen WM-Lauf 1996 noch um den Klassensieg und fuhr unter die besten 20.

Der MCS trauert um eines seiner sportlich aktivsten Mitglieder und ist in Gedanken bei seinen Angehörigen.